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COTATION À NEW-YORK (US CENTS)  

  

ÉCHEANCE 
06-Sept 13-Sept      Variation 

 
INDICES 06-Sept 13-Sept      Variation 

DECEMBRE 18 81,30 81,51 0,26% EUR/USD 1,1624 1,1690 -0,39% 
MARS 19 81,73 81.97 0,29% COTLOOK 91.55 92.15 0,66% 
MAY 19 82,10 82,44 0,41%  
    

 
 

  

Après un début de semaine en fanfare, poussé par les craintes que l’ouragan Florence faisait peser à la 
récolte américaine, le marché à terme a progressivement perdu du terrain à mesure que la tempête 
faiblissait. 
 
 
La fourchette de prix entre 81,50 et 84 USC/Lb évoquée la semaine dernière semble devoir durer. Le 
rapport USDA de l’offre et de la demande paru cette semaine a anticipé une hausse de la production 
principalement aux États Unis et au Brésil mais ça n’a pas suffi à faire plonger le marché en deçà de ce 
niveau. La production mondiale reste élevée ce qui empêche le marché de sortir par le haut. 
 
 
Le coton brésilien continue d’être apprécié de la filature. Le Bangladesh reste dans le marché pour des 
livraisons rapprochées à des niveaux de prix attractifs. Les ventes de coton Indiens pour des livraisons 
novembre-décembre 2018 s’intensifient à des prix toujours très compétitifs. La demande pour la nouvelle 
récolte reste soutenue mais à des niveaux de prix qui peinent encore à attirer les vendeurs. 
 
 
Les peurs inflationnistes dans la zone Euro couplées à un Brexit « soft » ont permis à l’Euro de s’apprécier, 
notamment face au Dollar US. Pour autant, les analystes demeurent haussiers sur le dollar. 
 
 
Pourtant, Donald Trump continue de claironner qu’il n’est pas pressé de trouver une solution à la guerre 
commerciale avec la Chine. 
 
 
La demande sur notre marché reste encore faible, la production mondiale est historiquement importante 
alors que des voix s’étonnent des niveaux estimés de la consommation anormalement hauts. L’absence de 
données fondamentales dans les semaines à venir nous fait penser que nous risquons de traiter dans les 
mêmes niveaux de prix pour un moment encore. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACTUALITES 
 

NOTRE VISION DU MARCHE COTON 
14 September 2018 

TENDANCES 
 

https://twitter.com/MAMBOCOMMODITY
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ICE QUOTATION (US CENTS)   

FUTURES 06-Sept 13-Sept      Variation 

DECEMBER 18 81,30 81,51 0,26% 
MARCH 19 81,73 81.97 0,29% 
MAY 19 82,10 82,44 0,41% 
    

      INDEX   06-Sept 13-Sept Variation 

EUR/USD 1,1624 1,1690 -0,39% 
COTLOOK 91.55 92.15 0.66% 

TREND 
 

NEWS 
 

Market Report 
14 September 2018 

The market saw strength at the beginning of the week due to fears of Hurricane Florence and the potential 
damage it could cause on the South Carolina crop. It seems fears then dissipated as the storm has been 
downgraded recently. 
  
 
This continuation of a trading range between 81.50 and 84 seems hard to break, though it is being tested 
often. The USDA reported an increase in production mostly from the US and Brazil on Thursday, this tested 
the lower end of the range but was unable to break out further. Global production continues to remain 
strong which is perhaps capping the market from a move out of the low 80’s. 
  
 
Brazil cotton continues to remain popular in most markets. Bangladesh is willing to pay a strong basis for 
high grades for nearby, in the region of 900 on. New crop Indian is also selling well for Nov/Dec shipments 
at relatively competitive prices in the high 80’s for a Shankar 6. Mills are slowly turning their focus to new 
crop purchases with basis ideas not quite in line with seller’s ideas. 
  
 
Inflationary fears in the Eurozone seem to have cooled for now and a brighter Brexit deal all helped the 
Euro gain strength over the week. The euro is currently trading at its highest level for over two months. 
Analysts still remain bullish on the dollar and retail figures are released later on Friday which are also 
expected to be strong. 
  
 
Donald Trump claims to be in no rush to end the trade wars with China. The demand in the market seems 
relatively weak. Global production is strong and there are whispers that mill consumption may not be as 
strong as forecast by the USDA for 2019. With all this we continue to see range bound prices until trade 
war news or possibly a greater storm triggers the market in either direction. 
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